

Antrag der Grünen-Gemeinderatsfraktion

Verkehrschaos wegen Pädagogium-Grundschule - Grüne empfehlen Linienbus vom Augustaplatz

«Vermehrt sprechen uns Eltern an, die das Verkehrschaos beim Bringen und Abholen der Schülerinnen und Schüler der Päda-Grundschule beklagen», schreibt Günter Seifermann im Auftrag seiner Fraktion an den Ersten Bürgermeister der Stadt.

Die Päda-Grundschule sei die einzige Schule in unserer Stadt, die nicht mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreicht werden könne und auch nicht so nah an zentralen Haltestellen wie Augusta- oder Leopoldsplatz lieg, dass Grundschulkinder zu Fuß den Rest des Schulweges bewältigen könnten. Deshalb würden fast alle Kinder mit dem privaten PKW zur Päda-Grundschule gebracht. Wegen des regelmäßigen Verkehrschaos sei es «eigentlich nur eine Frage der Zeit, bis mehr passiert als ein kleiner Blechschaden», warnt Stadtrat Seifermann die Verantwortlichen. Von diesen, dem Ordnungsamt nämlich, habe er erfahren, «dass die Zustände so katastrophal, gefährlich und chaotisch» seien, «dass man sich außer Stande sehe, etwas zu ändern». Mit dieser seltsamen Logik geben sich die Grünen nicht zufrieden und bitten um Prüfung, ob die Baden-Baden Buslinie eine Lösung anbieten könne. [PDF Antrag der Grünen](#)

Goodnews4 vom 17. Oktober 2014